

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 09.11.2022

Herzlichen Glückwunsch den Gewinnern der Berufsweltmeisterschaft der Fliesenleger

PCI macht sich weiter für den Nachwuchs stark und unterstützt die Teilnehmer der WorldSkills 2022 in Bozen

Augsburg, 09.11.2022 – PCI macht sich weiter stark in Sachen „Nachwuchsförderung im Handwerk“: Als Gold-Sponsor und einziger Hersteller der Bauchemie-Branche unterstützte die PCI Augsburg GmbH die Teilnehmer der Berufsweltmeisterschaft der Fliesenleger in Bozen vom 03. bis 06. November 2022, indem sie das komplette Verlegematerial zur Verfügung stellte. Herzlichen Glückwunsch an die Gewinner Alexander Gfellner aus Österreich (Gold), Yannic Schlachter aus Deutschland (Silber) und Martin Domanegg aus Südtirol/Italien sowie Seongmin Cho aus Südkorea (beide Bronze).

Bei den WorldSkills, den internationalen Berufswettbewerben, gab es in diesem Jahr nach der Corona-bedingten Absage von Shanghai eine so genannte "Sonder-Edition 2022". 62 Wettbewerbe der unterschiedlichen Branchen fanden bzw. finden in 15 verschiedenen Ländern und Regionen im Zeitraum vom 07. September bis 26. November 2022 statt. 13 Fliesen-, Platten- und Mosaikleger traten im Wettkampf in Bozen (Südtirol) vom 03. bis 06. November gegeneinander an. Sieger und damit Weltmeister der Fliesenleger ist Alexander Gfellner aus Österreich. Damit geht nach dem Sieg beim PCI-Alpencup 2022 auch bei den WorldSkills 2022 der erste Platz an Österreich. Yannic Schlachter wurde Zweiter und damit Vize-Weltmeister. Den dritten Platz holten sich

Sitz der Gesellschaft:
PCI Augsburg GmbH
Piccardstraße 11, 86159 Augsburg
Postfach 10 22 47, 86012 Augsburg
Tel. +49 (8 21) 59 01-0
Fax +49 (8 21) 59 01-372

Geschäftsführer:
Stefan Harder
Frank Rösiger

Aufsichtsratsvorsitzender:
Carsten Hennicke

Registergericht:
Amtsgericht Augsburg, HRB 6355
USt-IdNr.: DE811143409

Martin Domanegg (Südtirol) und Seongmin Cho aus Südkorea. Domanegg war ebenfalls Teilnehmer des PCI-Alpencups 2022 in Augsburg und belegte dort mit dem Team Südtirol den zweiten Platz. PCI Augsburg GmbH gratuliert allen Gewinnern!

Als einziges Unternehmen aus dem Bereich Bauchemie unterstützte PCI die Teilnehmer der WorldSkills 2022 und stellte als Sponsoringpartner „Gold“ das komplette Verlegematerial (Estrichmörtel, Ausgleichmörtel, Grundierung, Fliesenkleber, Fugenmörtel) zur Verfügung.

Nachwuchsförderung hat bei PCI einen sehr hohen Stellenwert, und das nicht erst seit dem massiv zunehmenden Fachkräftemangel im Handwerk. So unterstützt PCI beispielsweise seit langem die Auszubildenden und Meisterschüler in den Ausbildungszentren fachlich und finanziell. PCI zählt auch zu den Sponsoren der deutschen Fliesen-Nationalmannschaft. Beim Projekt der Fachzeitschrift Fliesen und Platten „Die Meistermacher“ ermöglicht die PCI als einziger Premium-Partner Meisterschülern den kostenfreien Zugang zu einem modernen, digitalen Fortbildungstool. Ein weiterer Baustein ist der PCI-Alpencup, der 2021 erstmalig als komplett neues Format entstand und der 2021 und 2022 in enger Zusammenarbeit mit dem Fachverband Fliesen und Naturstein (FNN) und der europäischen Union nationaler Fliesenfachverbände (EUF) am Standort der PCI in Augsburg stattfand.

„Die Themen Nachwuchsförderung im Handwerk und Ausbildung sind für uns als Unternehmen von zentraler Bedeutung und wir engagieren uns in diesem Bereich seit vielen Jahren. Daher war es für uns eine Selbstverständlichkeit, die WorldSkills 2022 mit unserem Beitrag zu unterstützen“, erklärt Stephan Tschernek, Leiter Marketing PCI Gruppe. „Dem Sieger Alexander Gfellner möchten wir unseren herzlichen Glückwunsch aussprechen. Eine tolle Leistung!“

Bildmaterial



Die Gewinner der Berufsweltmeisterschaft der Fliesenleger bei den WorldSkills 2022 (von links nach rechts): Seongmin Cho aus Südkorea (Bronze), Martin Domanegg aus Südtirol/Italien (Bronze), Alexander Gfellner aus Österreich (Gold) und Yannic Schlachter aus Deutschland (Silber). ([Link](#) zum hochauflösenden Photo, © Photo: courtesy of WorldSkills International)

Über PCI

PCI Augsburg GmbH ist Teil der MBCC Group und führend im Bereich Fliesenverlegewerkstoffe für Fachbetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Das Unternehmen bietet außerdem Produktsysteme für Abdichtung, Betonschutz und -instandsetzung sowie ein Komplettsortiment für den Bodenleger-Bereich an. Die PCI Gruppe beschäftigt europaweit über 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von knapp 350 Millionen € netto. Weitere Informationen zur PCI im Internet unter www.pci-augsburg.de.

Über die MBCC Group

Die MBCC Group ist einer der weltweit führenden Anbieter von bauchemischen Produkten und Lösungen und nach der Ausgliederung aus der BASF-Gruppe aus dem ehemaligen BASF-Bauchemiegeschäft hervorgegangen. Wir bieten innovative und nachhaltige Produkte und Lösungen für die Baubranche für verschiedene Sektoren an, wie Gebäude, Infrastruktur, Tiefbau und Neubau sowie für Renovierung. Unsere starken Marken, wie Master Builders Solutions[®], PCI[®], Thermotek[®], Wolman[®], Fire Protectors[®], Colorbiotics[®], Watson Bowman Acme[®], TPH[®], Bluey[®] und Nautec[™] sind im Markt etabliert. Mit unseren Innovationen stellen wir uns den Herausforderungen der Nachhaltigkeit in der Industrie. Die MBCC Group besteht aus etwa 70 Gesellschaften weltweit und beschäftigt rund 7.500 Bauexpertinnen und -experten in über 60 Ländern.

Weitere Informationen unter: www.mbcc-group.com.

We build sustainable performance.

Ansprechpartner für Redakteure:

Dr. Susanne Herchner

Manager Unternehmenskommunikation und Presse

PCI Augsburg GmbH

Tel.: +49 (821) 5901-464

Fax: +49 (821) 5901-540

E-Mail: susanne.herchner@PCI-group.eu